



4.

M
E
E
T
U
P
:
B
Ü
H
L



MEETUP BÜHL | Boutique Hotel Die Grüne Bettlad | Bühl | Blumenstraße 4

Am Mittwoch, 29. Januar, findet unser viertes Treffen des neuen internationalen Kreises „Meetup Bühl“ statt. Wir möchten Mitarbeiter von Bühler Firmen zusammenbringen zum Begegnen, Kennenlernen und Austausch. Los geht es ab 18.00 Uhr im Boutique Hotel Die Grüne Bettlad. Wir freuen uns auf einen regen Austausch der internationalen Teilnehmer. Treffen Sie interessante Gesprächspartner, knüpfen Sie neue Kontakte und genießen Sie gute Weine und kleine Delikatessen in wunderschöner Ambiente der „Grünen Bettlad“.

Die Teilnehmerzahl ist auf 50 Personen begrenzt. Eine Teilnahmegebühr von 20,00 Euro wird erhoben. Darin sind alle Getränke und das Essen enthalten. Wir bitten um Anmeldung an wifoe@buehl.de bis zum 24. Januar 2020.

Wednesday 29th January our fourth meeting of the international „Meetup Bühl“ event will take place.

We want to bring together employees of Bühler companies to meet and to get to know each other. We are looking forward to a vivid exchange of experiences and ideas with international guests. Enjoy your evening with a glass of wine and small delicacies in the relaxed and comfortable atmosphere at the „Grüne Bettlad“.

The number of guests is limited to 50. A participation fee of 20,00 € will be required which incorporates food and drinks. Please register at wifoe@buehl.de prior to January 24, 2020. Newcomers are welcome!